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投资8亿元
“河医商圈”再造商业项目

11月 7日上午，建设路精品街改造
回迁安置工程暨中林国际项目奠基仪
式在棉纺路举行。

中林国际项目总占地面积 33.78
亩，总拆迁建筑面积超过 5.4万平方米，
规划建筑 5栋高层商住楼，预计该项目
总投资将达到 8 亿元，总建筑面积 18.9
万平方米。其中，商业楼约 3.8 万平方
米，住宅面积 11.7 万平方米，地下停车
位 1600 多个。该项目将完成此区域原
址 单 位 和 居 民 的 回 迁 安 置 工 作 。

晚报记者 王军方 通讯员 薛建州

个人捐款百万
可获公益金奖

昨日，市政府出台《郑州市人民政
府公益奖表彰暂行办法》，个人捐赠人
民币 100 万元以上(或同等价值的捐赠
物,以下等同),企事业单位、社会团体捐
赠人民币 1000万元以上,颁发郑州市人
民政府公益奖金奖；个人捐赠人民币50
万元以上,企事业单位、社会团体捐赠人
民币 500 万元以上,颁发郑州市人民政
府公益奖银奖。值得一提的是，在我市
城乡多次、多地捐赠,其捐赠款物额度可
累计计算。

另外，企事业单位、社会团体捐赠人
民币5000万元以上全资兴建(办)公益事
业项目,可在符合国家和省有关规定的
前提下,有限使用冠名权。捐赠人员属
华侨、港澳台同胞、外国友人和国内其他
地区人员的,可授予郑州市荣誉市民称
号。 晚报记者 孙娟 实习生 潘丽娜

行政案件败诉
责任人可免职

昨日，市政府出台了《郑州市行政
败诉案件过错责任追究暂行办法》，标
志着我市正式建立起了行政败诉案件
责任追究制度。今后，行政案件败诉，
过错责任人可免职。

另外，暂行办法还规定了，并非所
有行政败诉案件都要进行责任追究，若
不是因行政机关工作人员主观原因所
导致,并经审慎履行职责依然不能避免、
不能克服和不能消除的,工作人员不承
担过错责任。

晚报记者 孙娟 实习生 潘丽娜

“开门办学”听意见
不少家长反映孩子太累

郑州二中邀请学生家长和其他同
行参与学校事务，600 多名家长和教育
工作者，一个月时间提了1000多条意见
和建议。

“家长比较关心的，主要集中在学
生在校的食宿，在家的家庭作业量等方
面。”郑州二中校长王瑞介绍，有些家长
反映学生课业负担重，作业量大，卷子
多。

“这不是一蹴而就的事儿，必须要
拿出替代性方案。”王瑞说，学校正研究
制定“三大纪律八项主义”，要对老师进
行约束。据了解，郑州二中开门办学正
在由表及里地推行，目前能根据意见迅
速整改的都是具体问题。“减轻学生负
担等涉及教育教学改革的内容，需要逐
步推进。” 晚报记者 张勤

英才街等三路段停水
因管道施工，英才街（桂园南街—

荷花街），11 月 9 日 21:00 至 10 日 6:00
停水；南阳路以东（优胜北路—优胜南
路），11 月 9 日 21:00 至 10 日 6:00 停水；
大学路与建设路交叉口，11 月 9 日 8:30
至13:00停水。

晚报记者 张华

17天的菜品两天卖光
令豫菜厨师没有想到的是，在澳门，河南烩面竟成为最受欢迎的美食，

一个3米长的餐饮小摊位，一天营业额就有2万元。
省餐饮与饭店行业协会副会长、中国烹饪大师樊胜武说，这次走出河南

来推广豫菜让他们惊喜不断，12家豫菜企业的摊位前都排起了长队，澳门本
地人、外国游客，甚至连在澳门旅游的河南人也闻讯赶来凑热闹，场面十分
火爆。据初步统计，豫菜企业的摊位每天的营业额都有一两万元，最受欢迎
的是烩面、水煎包、锅贴。

“在郑州，我们阿五美食1000平方米的店，每天来100多个客人，营业额
也就2万多元，如此小的地方没想到有大收益。”樊胜武说。

据了解，为了参加美食节，12家豫菜企业是带着各种食材乘坐大巴车前
往澳门的，没想到的是，准备的菜品第二天就卖光了。美食节总共有 17天
呢，接下来该怎么办呢？

“只能在当地购买食材。”樊胜武说。

一定要到河南来看看
在澳门人眼中，豫菜究竟怎么样？
澳门当地一家媒体的报道称，对于河南并不陌生，洛阳的龙门石窟、开

封的龙亭、郑州的少林寺，河南文化厚重也是无人不知，但是对于河南菜却
从不知晓。在河南菜参加澳门美食节前，菜品的印象仅仅停留在“口味重”，
没想到这次河南菜带来了惊喜。

一名豫菜厨师笑着说：“一名澳门人喝完油茶后告诉我，没想到河南小吃
这么好吃，我告诉他，更好吃的还在河南呢，他们就说一定要到河南来看看。”

据了解，不仅河南菜受欢迎，曾在上海世博会上亮相的中华（阿五）厨艺
绝技表演团也备受瞩目，“脚踩钢刀气球上切肉丝”、“背上切肉丝”、“吹面气
球上切青菜”、“高跷烩面”、“拉龙须面”、“果蔬演奏”等绝技让澳门游客看得
眼花缭乱。另外，少林武术、杂技、木板年画、糖艺、烙画、泥人等民俗展演，也
让人大开眼界。据悉，在第十届澳门美食节上，河南豫菜企业和马来西亚主
办方一同荣获了优秀组织奖。

3米长的餐饮摊位一天营业额2万元，是个什么概念？
准备了17天的食材两天内卖空，接下来怎么办？

澳门美食节上豫菜受热捧
河南烩面、水煎包、锅贴最受欢迎

11月5日，12家豫菜企业出发，联手前往澳门
参加第十届澳门美食节，这也是我省豫菜餐饮企
业首次大规模前往省外推广豫菜品牌。

豫菜在澳门人的嘴里味道如何？吃惯葡式蛋
挞的澳门人能吃惯河南菜吗？

晚报记者 孙娟 实习生 潘丽娜/文 通讯员 刘斌/图

昨日13时26分，郑东派出所接110指令：郑东新区五洲菜市场有人骑摩托
车抢劫。郑东派出所迅速用电台呼叫正在辖区武装巡逻的郑东派出所交管巡
防大队四中队民警。

安仕华、任松涛迅速赶到现场。13时29分30秒，在群众的帮助下将骑摩托
车逃窜的抢劫犯罪嫌疑人张某抓获。

经调查，犯罪嫌疑人张某，男，44岁，家住管城区烟厂西街，因吸毒、盗窃多
次被公安机关打击处理，并因盗窃被判刑5年，两个月前刚刑满释放。

郑州公安机关公安管理新体制改革后，指挥层级由过去的“市公安局——
公安分局——派出所”三层管理变为“市公安局——派出所”两层管理。新组建
的派出所基层警力和路面警力大幅度提升，快速反应能力进一步提升，真正成
为了集“打、防、管、控、服务”等职能为一体的综合性战斗实体。

晚报记者 张玉东 通讯员 张彬/文图

网友赞同：敢于改革的做法令人佩服
在一家媒体进行的“你是否赞同郑州撤销所有公安分局的

改革”新闻调查中，选择“赞同，早就应该这样简化机构，强化基
层警力”的比例占据一半以上。

网友“佐罗”说，取消公安分局的思路很多年前就已有很多
人提出过，但郑州市能改革掉沿用 60多年的公安管理模式，肯
定面临着上上下下、里里外外的阻力，需要多么大的壮士断腕的
勇气和决心，才能走出这一步。这种敢于改革的做法实在令人
佩服，也是难能可贵的。

“公安一线民警”发帖说，我在分局机关工作多年，工作繁杂
而琐碎，为什么会这么忙？上级机关有的部门，分局一级必须
有，不管是专职还是兼职都需要有人来做，虽然机关人员一再精
简，但是仍然感到不够用，一方面基层警力匮乏，另一方面一些
机关人员忙于上传下达，这是公安机关的一个真实现状。取消
分局指挥阶层，把警力撒向基层显得尤为重要。

网友期待：警务改革值得大力推广借鉴
另外，郑州本地许多网友也提出了自己的看法。“天天向上”

说，基层一线警力几乎是过去的3倍，以后肯定社会治安会好很
多。“柳叶飞刀”则说，polices们不要都坐在办公室里等着案发了
才管，应该到街上巡逻，预防犯罪的发生，这样才给人民更多的安
全感。

而更多的网友则认为，今后办事效率也将有大幅提升。网友
“阿丘”说，今后效率肯定会提高，最起码办事的人多了，很多事不
出派出所就能办理，不用再层层审批，减少了许多中间环节。

网友在表扬、鼓励郑州撤销所有公安分局做法的同时，也提
出了更多的期待。“郑州市公安系统的改革给我们做出了榜样，
但愿能以此激励和带动更多城市和行业的改革真正迈出实质性
步伐。”“各级政府机构也要减少臃肿机构，其他单位也能像这样
大部分人力都在基层就好了。”

网友热议“郑州撤销公安分局，大量警力下放一线”

“大动作”带来了什么变化
昨天的一件事足以说明问题

新派出所的反应有多快？
3分半钟抓获飞车抢劫嫌疑人

昨日，上班族们刚一上班，郑州晚报一条新闻就引
发了轰动：郑州撤销所有公安分局，124个公安分局、派出所
整合为29个派出所，沿用60多年的公安管理模式成为历史。

这个“大动作”一时间在网络上引发热议，网友都
认为这次改革力度很猛，将大量警力下放一线，社会治
安将有明显改善。 晚报记者 孙娟 实习生 潘丽娜


